

Jakarta, 26 Oktober 2020
Nomor : e069/HKMU-Corsec/X/2020

Kepada Yth,
PT Bursa Efek Indonesia
Jl. Jenderal Sudirman kav. 52-53
Jakarta 12190

Up : **Bapak Goklas Tambunan**
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan

Perihal : Penyampaian Keterbukaan Informasi atau Fakta Material yang perlu diketahui oleh Publik

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi Keputusan Direksi PT. Bursa Efek Jakarta Nomor: Kep-306/BEJ/07-2004 tentang peraturan Nomor I-E tentang kewajiban penyampaian informasi serta menanggapi surat bursa No. S-06424/BEI .PP3/10-2020 perihal permintaan penjelasan Bursa, Bersama ini kami untuk dan atas nama Perseroan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut :

Nama Emiten : **PT Hakaru Metalindo Perkasa (HMP) anak usaha dari
PT HK Metals Utama Tbk (HKMU)**
Bidang Usaha : *Bergerak dalam bidang* bidang:pemborongan umum, perdagangan umum,
Leveransie, grosier, distribusi, suplier, perindustrian, pertambangan,
Kehutanan, keagenan, pengangkutan, percetakan, penerbitan, dan elektrikl.

1. Tanggal Kejadian : **22 Oktober 2020**
2. Jenis Informasi atau Fakta Material : Sehubungan dengan adanya informasi pada halaman Sistem Informasi Penelusuran Perkara, Pengadilan Negeri Jakarta Pusat mengenai adanya Permohonan Penundaan Kewajiban Pembayaran utang (PKPU) kepada PT Hakaru Metalindo Perkasa (HMP), Entitas anak Perseroan dan mengingat informasi tersebut belum disampaikan kepada Bursa untuk diumumkan kepada Publik, maka Bursa menghimbau agar Perseroan memperhatikan ketentuan IV.3 Peraturan Nomor I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, yaitu sesegera mungkin menyampaikan penjelasan tentang kebenaran atau ketidakbenaran Sebagian atau seluruh informasi dimaksud, agar Publik yang berkepentingan terhadap saham Perseroan dapat memperoleh informasi yang akurat yang bersumber langsung dari Perseroan

PT HK METALS UTAMA TBK

Head Office:
Jl. Raya Kaliabang - Bungur No. 9 KM 27 Harapan Jaya
Bekasi Utara, Kota Bekasi 17124, Jawa Barat
Phone. +62 21 88871866 (Hunting)
Fax. +62 21 88871933

1. Klarifikasi atas kebenaran informasi terkait permohonan PKPU tersebut :

Bahwasanya permohonan PKPU tersebut adalah benar. Berdasar informasi yang kami terima pada tanggal 23 Oktober 2020, entitas anak dari perseroan yakni PT Hakaru Metalindo Perkasa (**HMP**) telah berada dalam Perkara Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (**PKPU**) berdasarkan permohonan PKPU yang di ajukan terhadap **HMP** dengan nomer perkara : 344/Pdt.Sus-PKPU/2020/PN Niaga Jkt.Pst.

Bahwa saat ini dewan direksi Perseroan beserta tim sedang berkonsultasi dengan Konsultan Hukum dan juga melakukan komunikasi dengan *supplier* tersebut terkait dengan intensi dari pengajuan PKPU mereka.

Dengan ini Pihak manajemen meminta waktu untuk dapat menjawab semua pertanyaan surat permintaan penjelasan Bursa No. S-06424/BEI .PP3/10-2020 paling lambat tanggal 3 November 2020.

Demikian kami sampaikan, terima kasih atas perhatiannya.

Hormat kami,
PT HK Metals Utama Tbk,

A blue ink signature is written over a blue rectangular stamp that reads 'PT. HK METALS UTAMA Tbk'.

Jodi Pujiyono
Direktur